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Inauguração do Complexo 
Educacional do Pantanal
Em Duque de Caxias, complexo poderá atender até 190 crianças

A cidade de Duque de 
Caxias celebrou, no sábado 
(15), um importante avanço na 
área da educação com a inaugu-
ração do Complexo Educacio-
nal do Pantanal. O espaço, pro-
jetado para oferecer ensino de 
excelência e estrutura moderna, 
passou a contar com a Creche 
Municipal Fábio Tenório Ca-
valcanti e a Escola Municipal 
Bilíngue Professora Maria He-
lena Tenório Cavalcanti.

Com capacidade para aten-
der 190 crianças, a creche dis-
põe de salas amplas, brinquedo-
teca e berçário, garantindo um 
ambiente seguro e estimulante 
para os pequenos. Já a escola 
bilíngue se destaca como uma 
inovação na rede municipal de 
ensino, com 12 salas de aula, 
laboratório de informática, 
quadra poliesportiva e outros 
recursos que promovem o pro-
tagonismo dos alunos.

A secretária Municipal de 
Educação, professora Iracema 
Costa, dedicou sua fala agra-
decendo a toda a comunidade 
escolar pelo empenho e o tra-
balho desenvolvido.

Durante a cerimônia de 
inauguração, o prefeito Ne-
tinho Reis destacou o com-
promisso da gestão municipal 
com a transformação da edu-
cação e anunciou a entrega 

de mais uma escola no bairro. 
“Vamos construir mais uma 
unidade educacional na re-
gião. Ela funcionará em tempo 
integral e oferecerá quatro re-
feições diárias. Essa iniciativa 
garantirá a alfabetização com 
foco em Língua Portuguesa, 
Matemática e Redação. Quero 
agradecer a Deus por este dia 
tão especial e à equipe da Se-
cretaria de Educação, que tem 
realizado um trabalho excep-
cional”, parabenizou o Prefeito 
de Duque de Caxias.

O momento também foi 

marcado pela emoção de Mau-
rício Tenório, irmão de Fábio 
Tenório Cavalcanti e filho da 
professora Maria Helena Te-
nório Cavalcanti. Ao receber a 
placa de homenagem, ele cho-
rou ao relembrar as memórias 
de seus familiares, expressando 
profunda gratidão pelo reco-
nhecimento.

O governador do Estado do 
Rio de Janeiro, Cláudio Castro, 
também participou da inaugu-
ração e parabenizou a iniciativa 
da construção do novo comple-
xo educacional, ressaltando seu 

impacto na vida dos moradores 
da região. 

“É uma grande honra e uma 
imensa alegria estar aqui, neste 
sábado de manhã, para inaugu-
rar, ao lado do prefeito Netinho 
Reis, um equipamento público 
tão significativo. Hoje, entrega-
mos uma escola que representa 
um modelo de excelência em 
infraestrutura e qualidade edu-
cacional. Reitero meu compro-
misso de seguir fortalecendo 
essa parceria, garantindo avan-
ços concretos para a popula-
ção”, finalizou o Governador.

Prefeitura de Duque de Caxias

Cerimônia de inauguração contou com a presença do Governador Claudio Castro

aula gratuita de Ginástica Rítmica 
na Vila Olímpica de Nova iguaçu

A Ginástica Rítmica é a nova 
atividade da Vila Olímpica de 
Nova Iguaçu. Gratuita, a modali-
dade acontece às terças e quintas-
-feiras, das 17h às 18h. Crianças e 
adolescentes, com idades entre 7 
e 17 anos, podem se inscrever na 
turma de iniciação.

Os alunos utilizam materiais 
como corda, arco, bola, maça e 
fita para realizar movimentos 
corporais acompanhados por 
músicas. Embora o esporte seja 
praticado exclusivamente por 
mulheres em nível profissional, 
por não haver competições ofi-
ciais masculinas, em outras ca-
tegorias, como educacional, es-
colar e amador, também existem 
torneios para homens.

“Tenho um carinho espe-

cial por este projeto, pois já fui 
aluna e hoje sou professora. É 
muito bom ver essas crianças 
praticando a ginástica, pois 
além de promover a socializa-
ção e o desenvolvimento delas, 
o esporte também as faz felizes. 
E, além disso, é belo de se ver”, 
afirmou Milene Aguiar, profes-
sora de Ginástica Rítmica na 
Vila Olímpica de Nova Iguaçu.

A fisioterapeuta Fernanda 
Oliveira, de 55 anos, compar-
tilhou como a ginástica rítmica 
impactou a vida de sua filha, 
Maria Fernanda, de 14 anos, 
atleta federada que pratica a 
modalidade desde os três anos. 
“Graças à ginástica rítmica, 
pude ver minha filha aprender 
a trabalhar em equipe e acom-

panhar seu desenvolvimento 
físico, tanto em flexibilidade 
quanto em força. Hoje, me or-
gulho de vê-la representando 
a Baixada em campeonatos no 
Rio e na região”, contou.

Kelly da Silva, confeiteira 
de 44 anos, também falou sobre 
sua filha, Mirella Torres, de 10 
anos, que já conquistou quatro 
campeonatos estaduais. “Ela 
começou muito nova, aos qua-
tro anos, e desde então nunca 
parou”, lembrou. “Estou muito 
feliz com essa iniciativa de tra-
zer a ginástica rítmica de volta 
à Vila Olímpica, um esporte 
que vem crescendo e receben-
do mais apoio das autoridades”, 
completou Kelly.

A Vila Olímpica está aberta 

a todos que desejam praticar ati-
vidades físicas ou até se preparar 
para competições. Além da ginás-
tica rítmica, o complexo oferece 
outras dez modalidades: atle-
tismo (para candidatos PCD), 
defesa pessoal feminina, futebol, 
futsal, ginástica, handebol, judô, 
karatê, kickboxing e vôlei.

Todas as atividades são gra-
tuitas. Para se matricular, é ne-
cessário apresentar uma cópia 
da certidão de nascimento ou 
RG, uma foto 3×4 e um ates-
tado médico (caso haja alguma 
doença crônica ou uso contí-
nuo de medicamentos). Para 
menores de idade, também é 
preciso apresentar a identidade 
do responsável e uma declara-
ção de escolaridade.

Prefeitura de itaguaí participa 
do Encontro dos Novos Prefeitos

O prefeito interino de Itaguaí, 
Haroldo Jesus, acompanhado de 
secretários municipais, participou 
do Encontro dos Novos Prefeitos, 
realizado pelo Governo Federal 
entre os dias 11 e 13 de fevereiro, 
no Centro de Convenções Ulys-
ses Guimarães, em Brasília. O 
evento reuniu gestores de todo o 
país para fortalecer o diálogo en-
tre a União e os municípios.

A comitiva de Itaguaí contou 
com a presença dos secretários 
Milton Valviesse Gama (Gover-
no), Adilson Pimpo (Ordem Pú-
blica e Limpeza Urbana), Carlos 
Kifer (Agricultura e Pesca e in-
terino de Mudanças do Clima e 
Bem-Estar Animal), Nando Ro-
drigues (Transporte e Mobilidade 
Urbana), Willian Cézar (Cultu-
ra), Agenor Teixeira (Obras e Ur-
banismo) e Francisco Rodrigues 
de Sá (Fazenda e Planejamento), 
além de vereadores do município.

O evento teve mais de 170 ati-
vidades simultâneas, abordando 
temas como financiamento públi-
co, infraestrutura, mobilidade ur-
bana, saúde, educação, segurança, 

mudanças climáticas e desenvolvi-
mento regional.

A cerimônia de abertura con-
tou com a presença do presidente 
Luiz Inácio Lula da Silva, minis-
tros de Estado e outras autorida-
des. Principais temas do encontro: 
pacto federativo, transição energé-

tica e o relacionamento institucio-
nal das prefeituras com ministé-
rios e órgãos governamentais.

Haroldo esteve no Fundo 
Nacional de Desenvolvimento da 
Educação (FNDE) para verificar 
o andamento de projetos cadas-
trados no PAC da Educação e 

discutir novas oportunidades para 
o município. O encontro con-
tou com a participação de repre-
sentantes de Macaé, Araruama, 
Iguaba Grande, Japeri e Mesquita. 

O prefeito interino esteve na 
Agência Nacional de Transportes 
Terrestres (ANTT) para tratar 
das permissões e liberações ne-
cessárias para a construção de via-
dutos e mergulhões em áreas de 
travessia sob a responsabilidade da 
empresa MRS Logística. A con-
cessionária ferroviária opera na re-
gião de Itaguaí, Sepetiba e Santos 
e, em julho de 2022, renovou sua 
concessão por mais 30 anos, com 
um plano de investimentos acor-
dado com a ANTT.

A necessidade da construção 
do viaduto na travessia da linha 
férrea em Chaperó é uma reivindi-
cação antiga da população. Além 
disso, o prefeito discutiu a viabi-
lidade de novas obras na Amen-
doeira e na Estrada Ari Parreiras. 
Aliberação de ferrovias inutiliza-
das pela MRS para possível uso 
em transporte turístico foi outro 
tema da reunião.

Fabio Rodrigues Pozzebom/ Agência Brasil

Evento facilitou acesso a recursos para a gestão pública
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Construção de nova creche 
em Duque de Caxias

Conselho municipal do 
Trabalho e Renda de Meriti

Conselho é fundamental

Valor estimado da obra

Avanço real para a população

A Prefeitura de Duque de 

Caxias vai iniciar as obras 

de uma nova creche no 

bairro Parque Beira Mar, 

garantindo mais infraes-

trutura e qualidade na 

educação infantil do mu-

nicípio. 

O projeto prevê uma es-

trutura moderna e funcio-

nal, voltada para o desen-

volvimento das crianças, 

com espaços adequados 

para cada faixa etária.

A unidade contará com 

um acesso principal, além 

de ambientes essenciais 

para a gestão e funciona-

mento da escola, como 

sala dos professores, se-

cretaria, arquivo, direto-

ria, banheiros, duas salas 

multidisciplinares, cozi-

nha, estoque e refeitório.

Em outras palavras: será 

uma estrutura de primeira

O Conselho Municipal do 

Trabalho e Renda de São 

João de Meriti se reuniu 

pela primeira vez no ano, 

na sede da Prefeitura. O en-

contro faz parte da progra-

mação de alinhamento dos 

conselheiros para tratar de 

políticas públicas, formado 

por uma composição tri-

partite e paritária, integrado 

pelo poder público, empre-

gadores e trabalhadores. A 

reunião contou com a pre-

sença do secretário muni-

cipal de Trabalho e Renda, 

Bruno Correia, e nomes co-

nhecidos como a presiden-

te do conselho do Sindicato 

de Hotéis, Restaurantes, 

Bares e Similares da Bai-

xada, Mirian Rodrigues, o 

representante do Sindicato 

da Construção Civil de Du-

que de Caxias e Meriti, Sér-

gio Luiz da Conceição, a re-

presentante da Associação 

Comercial e Empresarial de 

Meriti, Fátima da Fonseca, 

a representante do Fórum 

de Cooperativismo Popular 

da Economia Solidária de 

Meriti, Maria Iraci Martins, e 

demais conselheiros.

“Nosso compromisso é 

retomar o diálogo e rees-

truturar o conselho, forta-

lecendo a conexão com 

a sociedade civil, empre-

gadores e demais repre-

sentantes. Juntos, vamos 

traçar um planejamento 

sólido e um calendário es-

tratégico para transformar 

os próximos anos em um 

período de conquistas e 

realizações”, contou Bruno 

Correia.

“Temos como objetivo 

maior de habilitar o nosso 

município a receber recur-

sos para qualificação pro-

fissional, geração de opor-
tunidades, inclusão social 

e muito mais”, disse Mirian 

Rodrigues.

O custo estimado da obra 

é de R$ 4.280.447,48, um 

investimento significativo 
para fortalecer a rede mu-

nicipal de ensino e ofere-

cer um atendimento de 

excelência às crianças do 

bairro Parque Beira Mar.

Porém, os gastos inte-

gram o planejamento 

do município de Duque 

de Caxias, que destinou 

uma verba especial para 

o investimento em edu-

cação, seja para adultos 

ou crianças.

A ideia é poder ajudar 

mães e pais a poderem 

trabalhar, deixando a mo-

lecada na creche, onde 

terá educação, segurança 

e alimentação.

No primeiro pavimento, 

a creche oferecerá uma 

sala multiuso, fraldário, 

área de amamentação, 

lactário, banheiros, três 

salas de educação infantil 

e uma sala específica para 
crianças de 1 a 2 anos. 

Além disso, a estrutura 

contará com um pátio co-

berto e outro descoberto, 

proporcionando espaços 

adequados para o lazer e 

a interação dos pequenos.

Com uma área total cons-

truída de 375,10m², a nova 

unidade educacional será 

um importante avanço 

para a população e garan-

tirá um ambiente ponto 

para atender às deman-

das da educação infantil. 

Prefeitura de Duque de Caxias

Prefeitura de São João de Meriti

Creche no Parque Beira Mar terá estrutura moderna

Secretário Bruno Correia participou do conselho
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